

**A**ragón Educa. Revista del Museo Pedagógico de Aragón nace de la ilusión por reunir palabras e imágenes que nos permitan conocer y entender un poco mejor la realidad de la educación aragonesa. La presentación de una revista pedagógica es motivo de celebración porque siempre es necesario escribir sobre escuelas y profesores, sobre experiencias en las aulas, sobre innovación, planes y proyectos, sobre la participación de la comunidad educativa, sobre aquello que entre todos ya hemos conseguido y sobre los retos que aún tenemos pendientes.

Queremos poner a disposición del profesorado de nuestra Comunidad un instrumento de difusión del trabajo que se hace en los centros docentes. En Aragón Educa. Revista del Museo Pedagógico de Aragón publicaremos artículos en los que el profesorado exponga sus investigaciones, sus reflexiones sobre la escuela y sobre la sociedad. Y junto a estos artículos también podrán leerse colaboraciones de representantes de distintos sectores de la Comunidad Educativa.

En Aragón Educa. Revista del Museo Pedagógico de Aragón pretendemos dar a conocer nuestro patrimonio histórico educativo con el convencimiento de que esta memoria recuperada puede servir hoy de referente a quienes trabajan en las aulas y a quienes se están formando para hacerlo en el futuro. Desde su inauguración, el Museo Pedagógico de Aragón ha querido ocuparse del presente de nuestro sistema educativo ofreciendo un espacio para la reflexión, el análisis, el debate y la investigación.

Aragón Educa. Revista del Museo Pedagógico de Aragón contribuirá a la difusión de los programas y proyectos del Departamento de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón.

Aragón Educa. Revista del Museo Pedagógico de Aragón tendrá una periodicidad semestral. En cada número incluiremos un encarte que tendrá distintos formatos y una extensión variable, dependiendo del tema que se aborde y de los documentos que se reproduzcan. Estas monografías que acompañarán a la revista serán el origen de una nueva colección de publicaciones: «Encartes del Museo Pedagógico de Aragón».

En Aragón Educa. Revista del Museo Pedagógico de Aragón queremos dar cuenta de lo que sucede tan cerca de nosotros que, a veces, puede pasar desapercibido. Nos referimos, por ejemplo, a la dedicación sostenida de miles de maestros, al trabajo que los profesores hacen en la intimidad de las aulas, a la indispensable colaboración de las familias en los proyectos educativos de los centros, a los logros sobresalientes del alumnado, a la innovación que es una de las características del sistema educativo aragonés, a las historias menudas que iluminan la cotidianidad de las escuelas, a la importancia de las escuelas rurales que entre todos hemos decidido sostener, o la dimensión moral que encierra la participación de padres y madres en los Centros.

Desde esta página, en el número que alumbra esta nueva publicación, animo a todos los miembros de la comunidad educativa a impulsar este nuevo proyecto —Aragón Educa. Revista del Museo Pedagógico de Aragón—, primero, interesándose por su contenido y, después, publicando en ella los sentimientos y los proyectos experimentados en el día a día de la vida en nuestra escuela.

M<sup>a</sup> Victoria BROTO  
Consejera de Educación, Cultura y Deporte